

Continúan en Vietnam muestras de apoyo a Cuba



Cuba y Vietnam

Hanoi, 16 ago (RHC) Luego del trágico incendio en la zona industrial de la occidental provincia cubana de Matanzas en Vietnam se desató una campaña solidaria que hasta hoy no se apaga y clama por ofrecer todo el respaldo posible a la isla.

La convocatoria “Apoya a Cuba”, lanzada por el Club de Vietnamitas Graduados allí y la Asociación de Amistad Vietnam-Cuba, la cual en apenas una semana logró recaudar cerca de 924 millones de dongos, (más de 39 mil dólares).

De cualquier modo, los números no expresan todo el respeto, la admiración y simpatía que sentimos los vietnamitas por el pueblo cubano, afirmó el portavoz del Club, Vu Trung My, quien afirmó que tras esos donativos hay historias conmovedoras.

Mencionó, a manera de ejemplo, que un exalumno de la segunda generación de egresados en Cuba,

desde la cama donde ahora es tratado en un hospital, no solo contribuyó a la recaudación, sino que también moviliza a sus amigos para que se sumen a la acción.

O la de un joven estudiante que decidió desprenderse de los únicos 50 mil dong (poco más de dos dólares) con que contaba para ayudar a los hermanos cubanos.

Todos los días en las redes sociales se multiplican los mensajes de “Ayuda a Cuba”, remarcó Trung My, quien valora el gesto como una muestra más del sincero amor que une a Vietnam y la isla.

La víspera, la presidenta de la Unión de Organizaciones de Amistad de Vietnam (VUFO), Nguyen Phuong Nga, aseveró que el pueblo de este país indochino estará siempre codo con codo apoyando a la nación cubana.

Phuong Nga reafirmó la postura de VUFO durante un encuentro con el embajador de Cuba aquí, Orlando Hernández Guillén, a quien visitó para hacer entrega de un donativo de mil euros recaudados por trabajadores de esa institución para contribuir a resarcir los daños ocasionados por el incendio en la terminal de supertanqueros de Matanzas.

La también embajadora transmitió sus condolencias a los familiares de las víctimas del trágico suceso y manifestó su tristeza por los perjuicios materiales y humanos causados por el siniestro.

Anunció que preparan una convocatoria para que la ciudadanía pueda contribuir en el noble empeño de brindar ayuda solidaria a la isla.

El pueblo vietnamita estará codo con codo apoyando a sus hermanos cubanos ante cualquier dificultad, insistió.

El 5 de agosto último estalló en la base de supertanqueros de Matanzas un voraz incendio, provocado por la caída de un rayo sobre uno de los depósitos de combustible, que dejó un saldo parcial de dos fallecidos, 132 lesionados, 19 hospitalizados y otros 111 heridos que ya recibieron el alta médica, además, de cuantiosos daños materiales. (Fuente:PL)

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/296672-continuan-en-vietnam-muestras-de-apoyo-a-cuba>



Radio Habana Cuba